

mèrent l'intention de rester au Canada. Ces chiffres accusent une augmentation de 2,459 comparée avec 1889, mais une diminution de 16,533 dans le nombre de ceux qui restèrent dans le pays. Les chiffres suivants indiquent le nombre de colons qui ont manifesté l'intention de s'établir au Canada :

COLONS QUI ONT ÉMIGRÉ AU CANADA, 1880-1890.

1880.	38,505
1881.	47,991
1882.	112,458
1883.	133,624
1884.	103,824
1885.	79,169
1886.	69,152
1887.	84,526
1888.	88,766
1889.	91,600
1890.	75,067

Colons
dans les
différentes
provinces.

97. Le nombre total de personnes rapporté comme étant allées dans le Manitoba et le Nord-Ouest était de 13,917. Sur ce nombre, 9,998 se proposaient de rester au Manitoba et 3,919 avaient l'intention d'aller s'établir dans le Nord-Ouest. Le total des arrivages à la Nouvelle-Ecosse était de 10,006 dont 1,884 devaient s'établir dans cette province ; 926 dans le Nouveau-Brunswick, et 8,390 dans la Colombie-Anglaise.

Nationalités
des
émigrants

98. Les nationalités des émigrants qui sont arrivés aux ports de Québec et d'Halifax étaient comme suit :—

Nationalités.	Québec.	Halifax.	Total.
Anglais	11,564	5,952	17,516
Irlandais	1,170	259	1,429
Ecossais	2,094	588	2,682
Allemands	706	549	1,255
Scandinaves	4,787	636	5,423
Français et Belges	147	317	464
D'autres pays	697	1,136	1,833
Total	21,165	9,437	30,602